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Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il n'est pas question de 
savoir à qui je parle aujourd'hui. Cela va être important dans la canalisation. Je suis 
tellement conscient de ceux qui regardent et écoutent. Ces canalisations particulières 
seront entendues par tous. Le message d'aujourd'hui est profond, peut-être plus profond 
que beaucoup de ceux que nous avons donnés, du fait du moment choisi. Ce message 
particulier est d'abord donné aux Travailleurs de Lumière et aux membres de ce 
programme, en fait, il sera finalement donné à tout le monde, comme le sont mes 
instructions à mon partenaire sur ce qu'il faut faire avec les canalisations, mais il est 
d'abord donné pour les Travailleurs de Lumière qui sont ici. Il y a une supposition que 
ceux qui donneraient de leurs ressources pour être membres seraient ceux qui 
s'intéressent à leur vie, à la planète, aux choses ésotériques, ceux qui ont peut-être 
écouté les messages de Kryeon plusieurs fois, ou si ce n'est pas le cas, ils le souhaitent. Il 
y a de nombreux sujets que nous avons abordés, mais celui-ci est profond. Il a trait aux 
graines dont nous avons parlé ce mois-ci. C'est la troisième des canalisations que nous 
avons faites et qui parlent de planter les graines de l'Esprit, de planter les graines et de les 
récolter, et ce sont les graines que vous portez en vous. 
 
Parlons-en un instant. Nous utilisons la métaphore des graines, de la croissance, et je 
demande aux horticulteurs et aux agriculteurs : Est-il possible pour ceux qui s'occupent de 
plantes de transporter des graines pendant très très longtemps, et de les planter 
lorsqu'elles sont prêtes ? Et la réponse est oui. C'est l'une des caractéristiques de 
nombreux types de graines. Elles peuvent simplement rester en sommeil jusqu'à ce 
qu'elles soient prêtes. Il y a aussi de nombreux signes sur la planète que la vie est bien 
différente de ce qu'on pense. Il peut y avoir des endroits sur la planète qui sont stériles, 
qui ont été recouverts pendant des décennies, qui n'ont pas d'eau du tout, où rien ne 
pousse, jusqu'à ce qu'il y ait de l'eau. Et alors soudainement, les choses qui ont toujours 
été là sous la terre vont resurgir. Je vous donne ces exemples parce que c'est exactement 
ce qui se passe sur la planète en ce moment. Vous avez apporté avec vous, ainsi que vos 
ancêtres, des graines qui sont fondamentales et qui n'ont jamais pu être utilisées. Comme 
la sécheresse de la vieille énergie sur cette planète, elles étaient juste là. Vous les avez 
apportées, dans le Vent de la Naissance, en tant que Vieille Âme. Et voici la chose 
essentielle : votre vie actuelle est une vie qui connaissait le potentiel d'un changement qui 
se produit actuellement sur cette planète. Le changement sur cette planète est énorme. Je 
le dis souvent, mais pas plus que maintenant. C'est un temps de changement et de 
mutation. Il y a eu des informations qui disaient que vous deviez faire quelque chose pour 
échapper à ce que vous considérez comme le chaos sur cette planète. La bataille de 
l'ombre et de la lumière est là. C'est ce que nous vous avons annoncé. Et il y a quelque 
chose de plus qui fait défaut, quelque chose dont vous devez peut-être faire partie. 
 

Je vais vous présenter l'une de ces choses importantes maintenant, aujourd'hui, ce soir, 
en fonction de l'heure à laquelle vous êtes en train de regarder et d'écouter. Êtes-vous 
conscient, dans votre biologie, dans votre corps, du nombre de paires de chromosomes 
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que vous avez ? La plupart des gens diraient : « Oui, nous savons qu'il y en a 23 ». Cela 
a-t-il déjà été un mystère pour vous ? Ne vous êtes-vous jamais gratté la tête en vous 
disant : « C'est étrange qu'il y ait un nombre impair car partout où nous regardons autour 
de nous en biologie et en physique, tout est divisible par quatre ! » Mon partenaire en a 
déjà parlé et il a raison : même les mathématiques que vous utilisez dans la vie de tous 
les jours sont bancales, elles devraient être en base de 12 ! Si vous avez une équation 
divisible par 4, elle révèle des choses qu'une équation divisible par 5 ne révélerait jamais ! 
Vous devez encore voir des solutions, des révélations, je dirais, qui résolvent des 
énigmes, même des énigmes en physique où la base de 12 vous montrerait simplement 
que vous avez 23 paires de chromosomes ! C'est étrange. 
 
Il y a 200 000 ans, selon ceux qui étudient l'anthropologie, ceux qui étudient votre ADN et 
l'ADN de ceux qui vous ont précédé, c'est une énigme qu'ils ont vue, vous aviez 24 paires 
qui sont passées à 23. Et ce changement s'est reproduit il y a environ 200 000 ans. Ces 
scientifiques qui l'étudient, en fait ceux qui sont assez courageux pour le dire, vous diront 
qu'il ne semble pas que vous veniez de quoi que ce soit qui soit ici, c'est-à-dire sur la 
planète Terre. Et ils ont raison. Mes chers, vous portez un ADN, un scénario de 
chromosomes qui vient des étoiles, pas d'ici. Et ce qui est caché, je pourrais même dire 
qui se trouve dissimulé car on ne l'a jamais vraiment vu, c'est que vous avez une 24ème 
paire de chromosomes. Vous en avez réellement 24. Seules 23 sont visibles par tous les 
instruments que vous utilisez, car la 24e paire est multidimensionnelle. J'en ai déjà parlé 
auparavant. Vous n'avez toujours pas l'instrument qui vous permettrait de voir la 
multidimensionnalité pour ce qu'elle est. Cela s'en vient, mais vous ne l'avez pas encore. 
Lorsque vous commencerez à mesurer ce qu'est la multidimensionnalité en tout lieu, que 
ce soit en biologie ou en physique, tout ce dont nous avons parlé se révèlera. Vous ne 
pouvez pas encore le faire, mais vous le ferez. 
 
Il y a une graine en vous. C'est votre 24e paire de chromosomes qui vient des étoiles. Et 
je veux vous dire à quoi elle sert. Etes-vous prêt ? Elle est là pour ce moment ! C'est la 
graine que je veux que vous visualisiez en train d'être plantée, que vous avez tous 
transportée pour l'humanité. Fondamentalement, c'est le moment ! Vous devez la planter. 
Cette Terre en a besoin maintenant ! C'est un retour aux informations fondamentales qui 
ont été enseignées en Lémurie. C'est l'information sacrée principale qui vient des étoiles, 
une information qui vous parlera des choses que nous vous avons transmises depuis si 
longtemps, sur ce qu'est l'Esprit, la compassion et la bonté, et non pas un dieu qui juge, 
mais un dieu qui aime ! C'est une information qui identifiera le Soi Supérieur qui vous 
servira de guide. C'est quelque chose dont cette planète aura besoin. Vous voyez donc 
pourquoi je vous le communique en premier. C'est pour les Vieilles Âmes, c'est pour ceux 
qui écoutent. Je veux que vous visualisiez, si vous le choisissez, ou de le voir ou de le 
faire réellement, afin que vous sachiez ce que cela fait de planter une graine dans le sol et 
de dire : « Ceci est la paire multidimensionnelle. C'est pour l'humanité et nous sommes 
tous venus pour mettre cela en terre, et l'arroser dès maintenant au sens figuré ! » 

 
Voilà de quoi il s'agit. Cette planète est en difficulté. Alors que cette planète se démène 
pour savoir ce qu'elle veut, je peux vous dire qu'il n'y a jamais eu un moment, jamais un 
moment comme celui-ci, où la majorité de l'humanité lève la main et dit : « Nous voulons la 
paix » ! Cela n'a plus rien à voir avec l'Est et l'Ouest, cela n'a plus rien à voir avec les pays 
et leurs attitudes les uns envers les autres, ni avec les institutions, ni avec les langages. Il 
s'agit de ce que les humains veulent maintenant ! Il n'y a jamais eu de meilleur moment ! 
C'est le moment d'insuffler la gloire de la majesté, de la compassion et de la bonté, et de 
savoir d'où vous venez vraiment ! La vérité spirituelle fondamentale va sauver cette 
planète, et devinez qui la détient ? C'est vous. Toute l'humanité possède la 24e paire, mais 



 

 

vous pouvez l'activer. Et cela se fait vraiment en visualisant que le moment est venu car la 
planète est prête, il n'y a jamais eu un moment comme celui-ci où, si vous pouviez faire un 
vote parmi tous les êtres humains, ils pourraient lever la main et dire : « C'est ici que nous 
allons exiger la paix, et tout ce qui ne l'est pas, nous le vaincrons ». Nous voulons la paix, 
direz-vous, et c'est l'ordre du jour, et vous vous présentez et vous commencez à activer 
cette 24e paire, et cela va faire la différence, mes chers. Voilà qui vous êtes ! C'est 
l'information d'aujourd'hui, c'est peut-être le message le plus profond que j'ai donné 
jusqu'à présent aux Travailleurs de Lumière, à ceux d'entre vous qui ont besoin de 
l'entendre. C'est pour cela que vous êtes venus ! Est-ce que vous saisissez ? Je suis 
tellement amoureux de vous parce que vous êtes la clé de l'avenir ! Je suis Kryeon, je suis 
amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi. 
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